

Siedlergemeinschaft verliert seinen 1. Vorsitzenden

Nachruf I 1. Vorsitzender Richard Menke verstorben

„Das schönste Denkmal, was ein Mensch bekommen kann, steht im Herzen der Mitmenschen.“ Albert Schweitzer

voller Schmerz hat uns die Nachricht vom Tode unseres Vorsitzenden Richard Menke getroffen. Der Verband Wohneigentum Baden-Württemberg e.V., sein Bezirksverband Schwarzwald-Baar-Heuberg und die Siedler und Eigenheimer Furtwangen e.V. sind tief bestürzt vom viel zu frühen Ableben.

Richard Menke trat 1985 in die Siedlergemeinschaft Furtwangen ein, übernahm 1986 das Amt des Kassier und wurde 1990 zum 1. Vorsitzenden gewählt, was er bis zu seinem allzu frühen Tod ununterbrochen, war. Sein Ziel, eine lebendige, für jedermann offene Gemeinschaft mit steigender Mitgliederzahl erreichte er durch seine rührige und beratende Art. Richard war der Antrieb und Motor unserer Gemeinschaft, er vermittelte Beratungen, organisierte die Veranstaltungen und war der Ansprechpartner bei Fragen um Haus und Garten.

Richard Menke war der Gemeinschaft Furtwangen und dem Verband über viele Jahre eng verbunden. Er hat den Verband, den Kreis und den Bezirk sowie seine Furtwangener Siedler geprägt wie wohl kein zweiter.

Er wird uns, mit seiner ruhigen, sonoren Stimme, seiner gelassenen Art und seiner optimistischen Zuversicht fehlen. Wir werden ihn schmerzlich vermissen – als Mensch und wegen seines besonderen Engagements. Wir werden sein Angedenken immer in liebender Erinnerung bewahren.

Siedlergemeinschaft Furtwangen

Bezirksverband Schwarzwald – Baar – Heuberg.